
2023/02/26 10:42 20220903_⼗⽂字⚽2022年度第2回役員会＋速記.docx

https://docs.google.com/document/u/0/d/1B6e3CDm0k5_RwBVkYJry6Gsj7lghdk78/mobilebasic 1/2

十文字中学高校サッカー部後援会
2022年度 第2回 役員会議事録

日時 2022年9月3日（土） 10：00～11：15

出席者

現場参加者18名
会長徳本、OG海野、6年杉山、6年千葉、6年河田、6年野口、6年吉岡、5年三宅、
川田、丸山、冷水、3年伊藤、3年山本、3年永松、2年松浦、2年丸山、4年古川

オンライン参加者7名
5年宮崎、5年山崎、4年福島、3年福島、3年松原、2年丹羽、1年竹本、渡辺

会場
豊島区立巣鴨第一区民集会所
オンライン会議 Teams

資料
https://drive.google.com/drive/folders/16W7jPYEj4-_GUxYOvAfjM_Gm_ZfBL49q?
usp=sharing 

議題

徳本会長から挨拶
グループからの活動と戦績報告（中学、高校、ＯＧ）
会計報告（中学、高校、ＯＧ）
確認事項

決まった
事項

補食について現地にいるすべての選手に平等に提供するという考え方を冬の
選手権等でもとっていく。
ウェブサイトに掲載するOGはWEリーグ以上とする。

次回予定 12月上旬 10時～

議長の杉本さんから開会が宣言され以下議題の審議に入った。
当議事録には配布資料に記されていないことのみ記す。

◆徳本会長からあいさつがあった。
インターハイ準優勝おめでとうございます。
先生方、コーチをはじめ、保護者の皆さまありがとうございました。
たくさんの寄付もいただいた。感謝申し上げる。
現地での補食の準備やスカウティングの送迎など協力された保護者はおつかれさまでした。バナナ等の現地
手配もたいへんだった。
選手も神戸や淡路島の2ヶ所に分かれての宿泊。送迎や補食を届けるのにたいへんだった。
コロナ禍のなか、出場辞退した学校もあったが、十文字高校は観戦する保護者も多く、元気づけられた。
体調不良者もいて武井先生は苦労されていた。
今日から選手権の予選が開始。進学・受験など秋冬を迎えるので選手にはがんばってほしい。
9月17日からファイナルズという新しい大会。対セレッソ。奮闘を期待する。

◆各グループからの活動と戦績報告

中学、高校は資料どおり。
OGではインターハイでの寄付について郵送やメールで呼びかけたが反応が薄かった。

◆各グループからの会計報告

中学はとくに無し。
高校は資料どおり。
スカウティングのために遠方への送迎が必要だったため、ガソリン代を支給した。
ご協力いただいた方々には相当の時間を割いていただいた。
補食の考え方について杉山さんから確認。

インターハイではコロナ禍のため特別に5・6年生のみが全行程に参加し、4年生は決勝のみ。通常はす
べての選手に平等に補食を提供しているが、今回は特別な対応となった。
今後の選手権等で同じような状況となったときは今回と同様の対応をとりたい。

OGはとくに無し。
ワイドネットでの自動引き落としの個別整理の進捗（河田さん）

OG分は完了
4年生2名と2年生1名から退部届が提出されしだい手続きをする。
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◆ウェブサイトのOG掲載について海野さんから相談があった。

現在掲載中の写真を変更してほしいと某OGから依頼があった。どのOGを載せるか検討が必要。
石山先生が当初立ち上げられたころと状況が変わっている。
現在はWEリーグ、なでしこリーグ、海外リーグ、・・・などさまざまな活躍の場所があるため、基準を設けた
い。

お金をもらってプレイしているプロ以上にしてはどうか。ただし WEリーグに出場しているとしてもプロ
でない選手もいる。
WEリーグ以上にしたい。

OGがチームを移籍した時にどの時点の写真を掲載してよいか。
こちらが把握しきれず漏れてしまうこともありうる。
学校へ海野さんから相談する。

◆OGへの連絡手段について海野さんから相談があった。

手紙でもGoogle Forms でも返答率がひじょうに低い。返答があったのは200名中30名ほど。
正会員と賛助会員という二つを設けたものの、賛助会員になっていただくための連絡でさえ届いていない。
正会員は一桁人数しか集まっていない。

ウェブサイトに登録があるのも各学年で1名いるかいないか。
そこに登録されている方から各学年へ連絡を広げていただくか。

郵送料2万円ほどかかり手間も大きい。
30周年記念に向けて名簿の整理も必要。
「名簿を作るために返事がほしい」 とお願いして、無返答であれば、今後の連絡をあきらめる、と考えるか。
電子的に連絡のつかない場合はあきらめていただくか。ウェブサイトからこちらへ連絡をもらえる間口は設け
ておくとして。

◆その他

コロナ禍が始まって3年。保護者間の交流ができていない。人権的な配慮も必要。
9月17日から京都府亀岡市で開催される「ファイナルズ」には補食や支援が必要か。
次回は12月。それぞれの係でどんな苦労をされてきたかを話していただく会とする。

以上


